

一般質問

徳田地区の都市計画税について  
徳田地区の都市計画税の見直しは？

**質** 都市計画税は、都市計画に基づき道路や公園の建設、上下水道の整備に使用する目的の税金である。徳田地区は、平成17年から21年度にかけて浄化槽市町村整備事業が実施され、今後下水道の整備はないと聞いている。都市計画道路の建設予定もない。

まず、今まで徳田地区が納入した金額と使途を明確にし、今後、使用目的がないのであれば徴収する必要はなく、使用目的があるのならどのような計画があるか説明をすべきだが、市長の見解を伺う。

**答** 都市計画税は、特定の地域の税金を当該地域で使うというものではなく、都市計画区域内全体として事業に使うものである。

都市計画税は、都市計画区域内の土地・家屋を有する方に課税するもので、各地区ごとに集計することになじまない税である。

今後は、都市計画区域内の下水道事業を進めるほか、街路事業として外環状線の整備のための大切な財源として活用する。

徳田地区の能登歴史公園は都市公園であり、多額の費用をかけて整備していることを理解願う。

都市計画税

都市計画法に基づいて行う街路や公園整備等の都市計画事業や土地区画整理法に基づいて行う土地区画整理事業などに充てるための目的税。土地計画区域内に土地・建物等を有する方に課税。



徳田 正則 議員 (新政会)



能登歴史公園内のと里山里海ミュージアム

一般質問

「教職員等による児童生徒性暴力等の防止等に関する法律」について

法律の周知徹底を！

**質** 今年4月12日に、自民党・公明党両党による「与党わいせつ教員根絶立法検討ワーキング」が発足し、新法の成立を目指すことを確認し、5月28日参議院本会議で、「児童生徒性暴力等の防止等に関する法律」が全会一致で可決成立した。

組織的に被害の隠蔽を図った場合、自治体も国家賠償法による賠償の責めを負うことになる。

七尾市内の各小・中学校への周知や被害防止の対策について、教育委員会として、どのような取り組みを行うのか。また、今後の予定についても伺う。

**答** 文部科学省からの通知を受け、学校において児童・生徒等の尊厳を保持するため、十分に理解を図る必要があることから、既に学校へ周知済みである。

この法律は、対象となる児童・生徒や性暴力等の定義のほか、性暴力の禁止、基本理念、学校設置者や学校および教職員の責務などが規定されており、まずは7月の校長会において、この法律の概要について説明を行う。

さらに今後は、国の基本方針等を十分に踏まえ、校長会を通じて周知し、服務規律の徹底に努めていく。



伊藤 厚子 議員 (無党派)



文部科学省からの法律の公布の通知

一般質問

七尾駅前にぎわい館（パトリア）の運営管理のあり方について

入居テナントへの配慮を！

**質** 七尾駅前にぎわい館（通称パトリア）は、地域の活性化、地域産業のプラスになることを目指していることだが、入居テナントへの配慮など、次の3点について伺う。

- ①入居テナントが借りる場所によっては、水回りが使用できないなど条件が一定ではないが、一律坪単価が同じなのはなぜか。
- ②内装工事を各テナントに施工させる理由は何か。
- ③入居テナントに店構えを6月末までに完成させるよう急ぐ理由は何か。

**答** ①構造上、水道使用が可能な場所と不可能な場所などがあるが、テナント募集時から入居希望者には条件を示し現地確認のうえ、申請してもらっている。

②当初から店舗のイメージで最終仕上げができるように入居テナントが改修工事を行うという条件にしている。これまでに入居したテナントも、各自で店舗改修を行っている。

③多くが7月下旬開店で、同時期に開店することで相乗効果を得られることから一緒に開店をと考えている。開店準備などを考慮し6月末完成の協力をお願いしている。



テナントの出店準備中の七尾駅前にぎわい館



西川 英伸 議員 (新政会)



七尾駅前にぎわい館